

Message à tous ceux qui veulent entendre...

Aujourd'hui, les Québécois sont dans la misère avec les bandits au pouvoir: le système de santé s'effond, l'éducation s'effond, le logement est de plus en plus cher, l'air est pollué par les compagnies étrangères avec l'aide des voyous de la **CAQ**. Nous sommes en période de pandémie, les aînés en CHSLD sont victimes des vagues successives de ce virus de **Wuhan de Chine**. Et malgré le fait que la pandémie de #COVID perdure, le gouvernement caquiste de **Legault** donne le feu vert aux **CHSLD** pour qu'ils admettent jusqu'à quatre patients dans une seule et unique chambre! La raison? Trop d'aînés sont en attente pour une place. Pourtant cette stratégie de je-m'en-foutisme est à l'encontre du rapport déposé en mai dernier par la coroner **Géhane Kamel**. Alors Québécois de tout bord, réfléchissez, pensez à vos enfants et petits-enfants, et soyez patriotes. Votre carrière vaut-elle tant la peine pour aider ce voyou **caquiste à prendre à nouveau des décisions criminelles?** Surtout vous les medias, n'oubliez pas que ce sont les petites personnes qui vous ont aidé quand vous aviez de sérieuses difficultés financières... Donc, Sauvez la démocratie afin que la paix soit rétablie au Québec pour les Québécois...

Message to all those who want to hear...

Today, Quebecers are in misery with the bandits in power: health system is collapsing, education is collapsing, housing is more and more expensive, the air is polluted by foreign companies with the help from the **CAQ** thugs. We are in a pandemic period, seniors in CHSLDs are victims of successive waves of this **Wuhan virus from China**. And despite the fact that the #COVID pandemic continues, **Legault's CAQ** government is giving the green light to **CHSLDs** to admit up to four patients in a single room! The reason? Too many seniors are waiting for a place. Yet this strategy of "I-don't-care" goes against the report filed last May by coroner **Géhane Kamel**. So Quebecers of all stripes, reflect, think of your children and grandchildren, and be patriotic. Is your career worth so much to help this **CAQ** thug to **continue making criminal decisions again?** Especially you the media, don't forget that it was the little people who helped you when you had serious financial troubles... So save democracy so that peace is restored in Quebec for Quebecers...

via @SebBovetSRC, @alexduval88, @ThomasGerbet, @TwitteeBoy, @onmeritemieux, @FarhiSarah4, @boisclairameli1, @JosephDahine, @encoreunpeuplus, @RougeMatisse, @DonaldVinh, @marwahrizqy, @CovidEcoles, @VeilletteAndre, @BigMedicine, @JeanBottari, etc...